



校長室だより

黒部市立村椿小学校
文責：校長 寺島紀子
令和6年4月8日
第1号

新しく校長となりました寺島です。皆様よろしくお願ひします！

皆様はじめまして！とは言いましても、元々村椿地区出身の寺島です。母校勤務となり喜びと緊張でいっぱいです。どうぞよろしくお願ひします。

この「校長室だより」では、日々の学校の様子や校長としての思いをブログのように気ままに発信していきます。発行は不定期です。気楽に手に取って読んでいただければ幸いです。

令和6年度のスタートです

春は別れと出会いの季節です。本校では昨年度末で5名の先生とお別れし、4月からは新たに3名が着任しました。また育児休暇をとっていた2名が仕事に復帰しました。

皆さんを明るくترします！
どんなことものりこえます！



<離任者> これまでどうもありがとうございました

- 大坂由喜子 校長 ご退職
- 坂口 薫 教諭 朝日町立あさひ野小学校へ（教頭として）
- 幅口 幸美 臨任講師 ご退職 ○ 塩田 昌彦 臨任講師 宇奈月小学校へ
- 安田 篤志 臨任講師 富山市立豊田小学校へ

<着任者> よろしくお願ひします

- 寺島 紀子 校長 荻生小学校より ○ 廣瀬 風花 教諭 新規採用
- 村田麻記子 臨任講師 若栗小学校より

4/5(金) 第1学期始業式

★校長からの話 「一人一人がよい学校を作っていくヒーロー&ヒロイン！ 思い切って自分から行動しよう」

5日(金)の始業式では、まず **1K：助け合う子** **2K：よく考える子** **3K：元気でやりぬく子**の玉椿賞が（私が小学生だった頃から今まで）ずっと続いていることの素晴らしさを話しました。そして、一人一人がよい学校を作っていく主人公（ヒーロー&ヒロイン）として行動していこうと話しました。

- ① こうしたらよいなと思うことを自分から実行する。
- ② こういうことをしたらだめだなと思うことはしない。

「できそうだなと思う人？」と聞くと、ほとんどの子供たちがしっかりと手を挙げました。素晴らしいですね。一方、「でも、時々はできないかもしれないな、と思う人？」と聞くと、2、3人の子がそっと手を挙げてくれました。人間ですもの、これも正直なところだと思います。私は、「そうですよね。つい忘れてしまうとか、勇気がない、失敗するのがこわい、というのが理由かもしれません。大事なことを忘れないように時々思い出しながら、そして『失敗してもその分経験値が上がって自分のためになるのだ』と想着て、勇気を出して思い切って行動していきましょう」と話しました。

この1年間が一人一人の力を合わせて、楽しく素晴らしい毎日になることを願っています。

★始業式の後はいよいよ担任発表！ どの学年・学級も、新鮮な気持ちでの新しい出会いとなりました

今回は校長から順に名前を読み上げて発表し、呼ばれた先生は担当の子供たちの前に向かい合うように並びました。発表のたびに体育館内に拍手が起こりました。今年は何の学年・学級もいわゆる「持ち上がり」はなく、子供も先生も新しい出会いとなりました。その後はそのまま各教室へと戻り、それぞれの学級開きが行われました。なお、各担任名等は次号でお知らせします。



★この「校長室だより」のカラー版は本校のホームページをご覧ください。★ご意見、ご感想などをお知らせください。お待ちしております！
校長室だよりへの感想 切り取り できればお名前 or 児童名（ ）

制服だけど気にしない！楽しい業間の自由遊び

5日（金）は子供たちが皆張り切って行動したからか、当初の予定よりもずいぶん早く着任式・始業式が終わり、その分学級開きの時間もたっぷりととることができたようです。

10時を過ぎると15分間の業間となり、お楽しみの自由遊びの時間になりました。子供たちは制服でもさほど気にせずに体育館やグラウンドで思い切り体を動かしていました。担任の先生と遊ぶ子たちもいました。

新年度の初日がよい天気
で本当によかったです。



シリーズ「教室におじゃまします」4/5(金)6年 学級活動の巻

始業式のこの日は、担任発表前の朝の段階から6年教室の黒板に「進級おめでとう！今日から最高学年です。ひとりひとりのよさを生かして、すばらしい一年間にしていましょう!!」と担任の石井千尋先生

からのメッセージが書かれていました。1年生の時に担任だった石井先生との新しい1年間のスタートです。先生はさらに、学年便りのタイトルでもある「COLORFUL（カラフル）」に絡めて、「元気、優しさ、パワー、人それぞれの色：個性をみんな足していこう！」また、「人を傷つけるのはダメだけど、失敗はたくさんして大丈夫」などと子供たちに熱く語りかけていました。子供たちは先生の語り引き込まれるように真剣に聞いて反応していました。

時間が早めに終わり、休憩時間になりました。なかよし級の友達や清水先生も合流して、あちらこちらで仲良く交流する姿が見られました。

この1年間の6年生の活躍に期待していますよ！



<おまけのひとりごと> 4月1日から村椿小での勤務を始め、すでに学童保育の子供たちとはちょっとずつ顔見知りになっていました。これまで私服で遊んでいる姿ばかり見ていたそうした子供たちとも、今日は改めて学校の中で再会しました。式の時はしっかり制服を着て名札も付けるので、どの子もちょっぴりキリッとして見えました。着任式で「てらします、のりこえます」と自己紹介したので、早速「寺島校長先生」「紀子先生」と呼びかけてくれる子も…。ありがとう！こちらでも早く名前を覚えますね!!

★この「校長室だより」のカラー版は本校のホームページをご覧ください。★ご意見、ご感想などをお知らせください。お待ちしております！
校長室だよりへの感想 切り取り できればお名前 or 児童名（ ）